



Spielgemeinschaft gewann den AXA Cup in Eisenhüttenstadt.



Die E-Jugend der Spielgemeinschaft Finkenheerd Wiesenau gewann den AXA Cup in Eisenhüttenstadt.

Das vom FSV Dynamo Eisenhüttenstadt ausgetragene Turnier gewannen die Kinder von Ronny Stößer sehr souverän ohne ein Spiel zu verlieren. Florian Wendland wurde zudem noch als bester Torwart des Turniers mit einem Pokal ausgezeichnet.

Das erste Spiel gewannen sie mit 3:0 gegen Wellmitz, das zweite mit 2:1 gegen 1.FCF/EFC Stahl EH, gegen BSV Guben Nord wurde ein knappes Unentschieden mit 2:2 erreicht. Die beiden letzten Partien gewannen die "Stößer" Kinder dann mit 3:2 gegen FV Erkner und das letzte entscheidende Spiel wurde dann mit 3:1 gegen FSV Dynamo Eisenhüttenstadt gewonnen.



Es spielten für die Spielgemeinschaft:

Florian Wendland, Tobias Rinnert, Elias Mogschan, Tim Ole Müller, Maximilian Proksch, Laurin Wendland, Noel Hundt und Justin Machnow